
第２回学校評議員会
評価結果と改善策

１２月４日（月）に実施した学校評議員会の評価結果です



①敷地内の花壇等は整備され、教室や廊下は整理・整頓されている。
②児童生徒一人一人に対する健康・安全に対する取組が十分になされている。
（環境面や経営計画での取り組み等）
③非常時・災害時を想定した準備が進められている。
④施設設備は児童生徒の安全面に配慮されている

１．学校の環境・安全について

アンケート項目

２ 児童生徒・授業等のことについて

①児童生徒は進んであいさつをしている。
②児童生徒は落ちついて学習している。
③児童生徒は意欲的に学習活動に参加している。
④児童生徒の障がいの状況に合わせた合理的配慮がなされている。
⑤児童生徒の障がいの状況に合わせた合理的配慮がなされている。



①教職員は笑顔で積極的にあいさつをしている。
②学校運営・学部運営は円滑に行われ、組織的な運営がなされている。
③学校ホームページや情報誌等により、教育活動の情報が発信されている。
④研究や授業実践の成果が地域に発信されている。
⑤関係機関・地域との連携に積極的に取り組んでいる。

３ 教職員・学校体制について

アンケート項目

【評価の点数】
４（大変よい、大いにそう思う）
３（よい、そう思う）
２（おおむねよい、思う）
１（改善の必要がある、思わない）

以上の14項目を、4点評価で
伺いました。4点評価は、中間
が出ないので、「良い、悪い」の
評価がでやすいため、採用して
います。



※緑は３点評価（よい、そう思う）です。全体の評価点からすると低い評価です。

アンケートによる評価結果一覧
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・児童生徒への支援に対して、先生方一人一人が児童生徒の実情に応じて支援していこうとする姿を感じ取ることができまし
た。今後も本件の支援教育のリーダーとして取り組んでいただきたいです。

・教育実習生等多く、また通常の業務も多岐にわたる中、負担も多いと思いますが、ストレスケアなどにも配慮して頑張っても
らいたいと思います。子どもたちの笑顔がとても良いです。お疲れさまです。

・生徒が落ち着いて学べる環境があり、一人一人の個性を伸ばすことが期待できると思いました。

・デュアルシステム、喫茶等、実践的な学習に取り組む姿勢は評価に値すると考えます。A型または一般就労を目指す生徒さ
んや保護者には、情報モラルの周知をお願いします。

・生徒さんの笑顔がとてもよかったです。また、先生方もご指導大変だと思いましが、工夫されているところは、大いに役立ちま
すので、是非頑張っていただきたいです。

アンケート 自由記述



④施設設備は児童生徒の安全面に配慮されている。 ３．４

１．学校の環境・安全について

アンケートによる評価結果 低い項目

令和５年度中に、生活単元学習棟の雨漏り改修の工事が決定しました。
これまで、台風、大雨等で３教室ともに雨漏りの状態がひどく、教室使用も制限をかける状況でした。
本館も雨漏り箇所がありますが、引き続き大学との協議によりすすめていきます。

④研究や授業実践の成果が地域に発信されている。 ３．２

⑤関係機関・地域との連携に積極的に取り組んでいる。 ３．２

３ 教職員・学校体制について

一人一事例の取組で作成した実践事例資料を学校ホームページでに、掲載します。掲載とともに、大分県教育委員会の実施
する指導力向上事業での研究協議会等で発信する予定です。

児童生徒、保護者の困りや相談に対し、心理カウンセラーの積極的な活用につとめ、チームで取り組むようにしています。
来年度は、地域で開催される「春日まつり」へ参加する予定です。


